

Jugadores granates realizaron actividad con alumnos del Colegio Carlos Condell

Jeisson Vargas y Angelo Henríquez causaron furor entre la comunidad escolar del establecimiento que se ubica en el sector Las Compañías.

Hasta el Colegio Carlos Condell de La Haza en Las Compañías, llegaron los jugadores del plantel profesional de Deportes La Serena, Ángelo Henríquez y Felipe Chamorro, para compartir un momento recreativo y de vinculación con la comunidad educativa del establecimiento a través de concursos, preguntas y una gran cantidad de fotos y autógrafos que se tomaron los estudiantes y docentes.

Esta alianza busca fortalecer el vínculo entre el deporte y la educación pública, promoviendo actividades que incentiven la práctica deportiva, la alimentación balanceada y la vida activa como pilares fundamentales para el desarrollo integral de niñas, niños y jóvenes.

La instancia fue muy bien valorada por los estudiantes, quienes aprovecharon de

fotografiarse, pedir autógrafos y compartir con las figuras del equipo que representa a la ciudad, tal como lo señaló Antonella, estudiante del

7° Básico A del Colegio Carlos Condell de La Haza, quien señaló que "es demasiado genial tenerlos aquí, me pone muy feliz, voy al estadio cada vez que puedo, así que estoy demasiado feliz".

En tanto, Ángelo Henríquez, centrocampista de La Serena, destacó lo importante que es interactuar con niños y niñas de establecimientos educativos de La Serena.

"Contento de participar y estar con ellos acá, de disfrutar. Es lindo tener energía infantil y estoy muy contento de visitarlos. Así que espero que ellos también lo estén", indicó el internacional fogonero.

Nelly Carrión Directora del Colegio Carlos Condell de La Haza, valoró la instancia,



como una oportunidad de conectar a sus estudiantes y funcionarios con el club del cual son hinchas.

"Esta actividad que surge por el nexo que hace SLEP Elqui, nosotros acogimos muy bien la iniciativa, consideramos que era una muy

buena oportunidad para acercar a los estudiantes con Deportes La Serena, ya que aquí hay mucha fanática, incluso de funcionarios", cerró.

Este trabajo colaborativo continuará realizándose en establecimientos educacio-

nales de la ciudad de La Serena para que no solamente jugadores, cuerpo técnico y directivos se vinculen con las comunidades educativas, sino que además, los estudiantes de escuelas, colegios y liceos públicos tengan la oportunidad de presenciarlos